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ATA Nº 032/2015 

                                                                                                                                                                                       

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de 2015, às 19 horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 

presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 

Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 

Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão, agradecendo a presença de todos. A seguir, 

solicitou para que a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão 

anterior. Concluída a leitura da ata, a mesma depois de 

apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura 

do expediente. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 344/2015, 

encaminhando Projeto de Lei nº 063/2015, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Associação 

dos Universitários Roca-Salense – AUR, cujo objeto é o repasse 

de recursos no valor de R$ 12.500,00, e Ofício nº 346/2015, que 

autoriza a prorrogação da contratação temporária de 

excepcional interesse público, de um Professor Área 1. Ofício nº 

347/2015, encaminhando cópias das Leis Municipais números 

1.533/15 e 1.534/15, sancionadas pelo Executivo Municipal no 

dia 10 de novembro de 2015 e cópias das Leis Municipais 

números 1.535/15, 1.536/15, 1.537/15, 1.538/15, 1.539/15 e 

1.540/15, sancionadas pelo Executivo Municipal no dia 17 de 

novembro de 2015. Ofício nº 348/15, encaminhando cópia do 

Convênio nº 013/15, celebrado com a Câmara de Indústria, 

Comércio, Agropecuária e Serviços de Roca Sales, no dia 03 de 

novembro de 2015. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento 

nº 033/15, do Vereador Cristian A. Prade, e, indicação nº 036/15, 

do Vereador Cristian A. Prade. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 

039/2015, da Diretora da Escola Estadual de Educação Básica 

Padre Fernando, Professora Tânia Maria Hauck, solicitando 

espaço na Sessão do dia 07 de dezembro de 2015, a fim de 

apresentar alguns dos Projetos de Pesquisa, desenvolvidos no 
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componente curricular de Seminário Integrado, pelos alunos do 

Ensino Médio Politécnico, deste Estabelecimento de Ensino. 

Dando seguimento, as Comissões apresentaram parecer do 

Projeto de Lei nº 053/15, que Altera a Lei Municipal nº 383/02, 

que estabelece a Contribuição para Custeio de Iluminação 

Pública do Município de Roca Sales, favorável à aprovação do 

projeto. Apresentado o parecer, o Presidente colocou o Projeto 

de Lei para apreciação do Plenário. Depois de apreciado, foi 

votado e aprovado, por unanimidade. A seguir, o Presidente 

pediu para que fosse feita a leitura dos Projetos de Lei nº 063/15 

e nº 064/15. Concluída a leitura, os Projetos foram colocados, 

individualmente, para apreciação e votação, restando 

aprovados, por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente 

determinou para que fosse feita a leitura do Requerimento nº 

033/15, do Vereador Cristian A. Prade, solicitando para que o 

Executivo Municipal, dentro de suas possibilidades legais, faça a 

contratação, por exemplo, de um profissional habilitado pelo 

Conselho Regional de Engenharia e/ou Agronomia (CREA), a 

fim de realizar cadastro ambiental para os produtores rurais de 

Roca Sales. Devidamente apreciado, foi votado e aprovado, 

por unanimidade. Dando continuidade, o Presidente solicitou a 

leitura da indicação nº 036/2015, do Vereador Cristian A. Prade, 

solicitando ao Executivo Municipal, através da Secretaria 

Municipal Competente, e, em parceria com o Departamento 

de Trânsito, avalie a possibilidade de realizar as pinturas das 

faixas de segurança nas ruas e avenidas do Município de Roca 

Sales.  A seguir, o Presidente passou a palavra para um grupo 

de alunos da Escola Estadual Básica Padre Fernando, do curso 

“Ensino Médio Politécnico”, para apresentar um relatório do 

projeto de pesquisa elaborado pelo 3º ano do curso, bem 

como uma maquete do projeto. Na apresentação do trabalho, 

os alunos disseram que o projeto deveria ser executado num 

imóvel do Município, próximo ao centro da cidade, no Bairro 

Dois Lajeados, com objetivo de propiciar a prática de esportes 

ao ar livre, com a criação de uma praça pública no local, 

priorizando, assim, a saúde e o lazer a todos os Roca-Salenses. 

Apresentado o trabalho, a Professora Silvana Agostini 

agradeceu a receptividade dos Vereadores. Durante a 
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exposição, os Vereadores tiveram oportunidade de se 

manifestar e esclarecer as dúvidas surgidas, elogiando, ao final, 

os alunos pelo belo trabalho. Da mesma forma, o Presidente, 

parabenizou a Professora Silvana, e aos alunos, pela excelente 

idéia na elaboração deste projeto.   EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Walmir Sebben, devidamente inscrito, se manifestou 

com relação ao Condomínio Leiteiro da Cosuel, que está sendo 

montado na Linha Barão do Triunfo. Disse que gostaria de saber 

como está, exatamente, o andamento dos trabalhos de 

instalação. Registrou que, em conversa com a Administralçao, 

lhe foi passado que estão fazendo algumas adequações, para 

evitar os problemas que surgiram no Condomínio em Nova 

Bréscia. Disse, ao final, que acredita que os trabalhos estarão 

concluídos até março de 2016. A seguir, o Presidente pediu aos 

Vereadores Cleber e Dilkin que participaram da reunião no 

Município de Coronel Pilar, onde foi tratada a questão da 

construção da Rodovia Transpolentona, que passa pelos 

Municípios de Roca Sales e Coronel Pilar, para apresentar uma 

síntese das decisões tomadas no encontro. Os Vereadores que 

participaram da reunião fizeram um breve relatório, como 

solicitado. Depois, o Presidente comunicou que na Sexta-Feira, 

dia 11 de dezembro, estaria acontecendo a confraternização 

de Fim de Ano, dos Vereadores da AVAT, na cidade de 

Encantado. O Presidente agradeceu a presença de todos, 

apresentando convite a toda Comunidade para participar da 

próxima Sessão da Câmara, no dia 21 de dezembro, às 19 

horas. Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 

07 de dezembro de 2015. 

 
 

                              Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


